
Ata número 16 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio Cerqueira 

Santa Catarina - COMDEMA. 

Aos 23 dias do mês de agosto de 2023, as 09:30 horas, na sala de reuniões da 

Ascoagrin, reuniram-se os membros do COMDEMA, estavam presentes os seguintes 

membros;, Sandra Mara Lovis, , Gessica Fernanda Lazarin, Igor Caramori, Valmir 

Vendruscolo, Eliseu Trelha dos Santos Silva, Marli Gallert dos Santos, Marcelo Dambros 

comunicaram a ausência o senhor Valmor Estevam da Silva Vieira por motivos particular e 

a suplente também não pode participar por motivo de trabalho, o senhor Glauson Jair Voltz 

por motivos de trabalho e o suplente também não pode participar. Com a falta do Presidente 

do COMDEMA a secretaria do conselho Sandra Mara Lovis deu as boas-vindas a todos, 

prosseguindo com a pauta, uma vez que a participação foi da maioria dos membros: 

1- Leitura da ata anterior; aprovada e assinada por todos. 

1.1 – Apresentação dos ofícios expedidos/recebidos, não foram enviados os ofícios ao cif 

referente aos trabalhos conjuntos entre os municípios referente aos ferros velhos, vai 

ser feito uma visita para conversar com a diretora executiva do cif. 

1.2 -Apresentação da nova Lei Ambiental, com a ausência do presidente do conselho, 

vamos enviar no grupo de whatsapp a lei e apresentar na próxima reunião. 

1.3 –Apresentação dos encaminhamentos sobre o descarte frascos de remédios oriundos 

da atividade leiteira, o secretário da agricultura e meio ambiente Valmir Vendruscolo 

apresentou a resolução do Conama sobre produtos veterinários, também foi visitado as 

agropecuárias e estão de acordo em recolher, mas deve-se ter um destino final já 

definido uma vez que não podem segurar nas lojas e também ficar muito tempo no 

deposito, vai ser visto com a Ameosc e Conder para averiguar a implantação de um 

projeto regional dando viabilidade a recolha. Sendo que a recolha de reciclados no 

interior sera vista uma forma de fazer uma vez que com preço baixo os recicladores não 

estão indo buscar no interior. 

1.4 Debates diversos, foi debatido vários assuntos referentes ao lixo que tem espalhado 

pela cidade, sugerido não fazer mais os lixeiros grandes fixos que acumula muito lixo 

devido as pessoas misturarem os lixos, sugerido realizar campanhas com o Rotary Club 

para ver a possibilidade de fazer um trabalho com as escolas e o Layos club sobre a 

separação do lixo e conscientização ambiental, onde o conselho, os escoteiros poderiam 

participar e incentivar as crianças  a criar um mascote, será visitado os clubes de 

serviços e proposto a parceria da campanha. Também foi conversado sobre as arvores 

que as pessoas procuram autorização para retirada, sendo que se apresenta risco 

eminente deve-se procurar a Defesa Civil. 

Próxima reunião agendada para dia 22 de setembro, as 09:30 na sala de reuniões da 

prefeitura municipal. Nada a mais a tratar encerramos com a assinatura dos membros 

presentes do Conselho. 

 

 

 

 


